
議員出前講座 生徒感想

・私たちは、３年後に選挙権を得ることができます。
３年後に選挙権を得た私たちが地域・県また国の
ために取り組む大切さを学ぶことができました。
・授業を受けて、県議の役割や仕事などがわかりま
した。これから、インターネットで見たりして政
治や社会を勉強して、選挙権がもらえたら、選挙
をしてみたいです。
・どうすれば投票率が上がるのだろうと疑問でした
が、今日、新しい未来の投票の仕方、やはり私た
ち一人一人の政治への関心・意欲の向上が大切だ
ということを学べました。
・議員さんを選ぶのは、私たち住民なので、しっか
り自分の意見を持って、選挙に参加したいと思い
ました。
・議員さんの仕事や仕組みなど、たくさんのことを
教えていただき、とてもいい経験になったと思い
ます。

・一人一人が選挙や政治について他人事であると思わ
ないことが大切だと思います。選挙権は、１８歳以
上の人達に与えられた権利であり、これからの日本
を担っていく責任があると思いました。
・政治はすごく複雑で難しいというイメージがあった
のですが、今日の授業はすごくわかりやすかったし、
実際に働いている議員さんの「生の声」が聞けてす
ごく良かったです。
・政治は簡単なものではありませんが、自分が全く手
の届かないものではなく、関わろうという「心構
え」が大切だと感じました。
・議員さんが日頃どのような仕事をしているのかを知
ることができ、さらに政治への関心が高まりました。
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